

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

31.12.1999

Ricardo Lagos se reunió con pescadores artesanales en Valparaíso:

"HAY QUE SENTARSE A ESCUCHAR A TODAS LAS PARTES PARA SATISFACER SUS DEMANDAS"

A bordo de la lancha "Don Alejandro", que tradicionalmente se sitúa frante a la figura de San Pedro durante los festejos en su honor, el candidato de la Concertación, Ricardo Lagos, junto a su familia, llegó a la caleta de "El Membrillo" para reunirse con los pescadores artesanales.

Escoltado por una decena de pequeñas embarcaciones, el abanderado de la Concertación fue recibido por centenares de personas que lo esperaban en la caleta con banderas y gritos de apoyo. En el lugar lo acompañaron el presidente del Sindicato de Pescadores Artesanales, Apolonio Castillo, y el presidente de la Confederación de Pescadores Artesanales de Chile (CONAPACH), Humberto Mella, quienes agradecieron su presencia y labor como ministro de Obras Públicas, invitándolo a trabajar en conjunto en su próximo gobierno.

En su discuros, el candidato agradeció las manifestaciones de apoyo para él y su familia, y habló de las esperanzas que se tienen para el nuevo milenio: "En este último día del año es necesario que renovemos las esperanzas de que juntos construiremos un Chile juntos durante los próximos seis años a partir del 11 de marzo del 2000".

Ricardo Lagos destacó la importancia de la pesca artesanal como creación de riqueza y progreso, y dijo que para que este sector se desarrolle es impresindible crear condiciones de igualdad con relación a la gran pesca. "Hay que apoyar a los pesca artesanal para que ésta demuestre su productividad y derrote a la pobreza", afirmó.

El candidato dijo que, para que todo esto sea posible, son necesarias las políticas de Gobierno y los programas de infraestratura como los realizadas durante su ejercicio como titular de la cartera de Obras Públicas, y que permitieron fortaleces esta caleta, su muelle y la creación del pescante.

Recordó también el trabajo que realizó como ministro en conjunto con los sindicatos de trabajadores y lo beneficioso que esto resultó. En este sentido, Lagos dijo que "hay que sentarse a escuchar a todas las partes para satisfacer sus demandas". Luego anunció que en abril del próximo año entrará en funcionamiento el sistema satelital de monitoreo (GPS), y mencionó que como Presidente será firme en hacer respetar las millas de la pesca artesanal. "Todos deberán entender que los bienes de la naturaleza están al servicio de todos los hombres", aclaró.

Por úlltimo, al expresar sus intenciones para el próximo milenio, el candidato expresó que espera "un Chile mejor; integrado, más justo, más grande y que de nosostros depende que este Chile nuestro, con sus cordilleras, mares, lagos y bosques, sea el país del nuevo siglo, y a eso quiero invitarlos este último día del Siglo XX".